



ASIGNATURA:

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA II

DOCENTE:

CECILIA DE LA CRUZ SANCHEZ

LICENCIATURA DE ENFERMERIA

2DO CUATRIMESTRE GRUPO: A

ALUMNA:

SUJEY DEL ROSARIO DIAZ RUIZ

TRABAJO:

TIPOS DE INTERVENCIONES DE ENFERMERIA

PICHUCALCO CHIAPAS A 19 DE ENERO DE 2023

• TIPOS DE INTERVENCIONES DE ENFERMERIA

INTER. EN FUNCION DEL PAC.	INTER, AUTONOMAS	INTER. COLABORATIVAS	INTER. DIRECTAS E INDIRECTAS
<p>se refiere a las actividades y cuidados específicos que se realizan en función de las características individuales del paciente, las intervenciones se adaptan a necesidades y características del paciente incluyendo edad, genero, estado de salud, antecedentes médicos y otras características relevantes.</p> <p>Es importante destacar que las intervenciones en función del tipo de paciente debe ser individualizadas y adaptadas a las necesidades del paciente.</p> <p>Esto implica una evaluación cuidadosa de las características y necesidades del paciente, así como la capacidad de la enfermera para ajustar y adaptar sus cuidados en función de la evolución del paciente y su respuesta al tratamiento.</p>	<p>Las intervenciones autónomas son aquellas que pueden ser llevadas a cabo de manera independiente por la enfermera, sin necesidad de la autorización previa de un medico u otro profesional de salud, es importante destacar que las intervenciones autónomas no significan que la enfermera trabaje en solitario, si no que pueda ser realizadas de forma colaborativa con otros miembros del equipo de atención medica. Estas intervenciones se llevan a cabo dentro del marco de la practica de enfermera y las políticas y protocolos del centro de atención medica correspondiente. Esta intervención son cruciales para la atención del paciente, ya que permite a la enfermera responder de manera rápida y eficaz, lo cual ayuda a mejorar la autonomía y la independencia de la enfermera en su trabajo, lo que se traduce en una mayor eficiencia y calidad en la atención del paciente.</p>	<p>Las intervenciones colaborativas son aquellas en las que el profesional de enfermería trabaja en colaboración con otros miembros del equipo de atención medica, como médicos, terapeutas y trabajadores sociales, entre otros. Se basa en la cooperación y el trabajo en equipo para lograr mejores resultados posibles para el paciente. Esto se utiliza en situaciones en las que requiere una atención multidisciplinaria y en las que cada miembro del equipo tiene habilidades y conocimientos específicos que se pueden utilizar para mejorar la calidad de atención, lo cual el enfermero puede colaborar en la elaboración de un plan de cuidados del paciente, ofrecer recomendaciones o realizar intervención especifica con otros profesionales de la salud. La intervención colaborativa en este caso implica trabajo conjunto de ambos profesionales para diseñar e implementar un plan de cuidados integral que beneficie al paciente.</p>	<p>Intervenciones directas son aquellas que implican una interacción física o directa con el paciente. Están dirigidas a proporcionar cuidado directo y específico al paciente, y son realizadas por la enfermera en persona. Ejemplo:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Administración de medicamento • Colocación de una vía intravenosa • Realización de curas de heridas • Toma de signo vitales • Asistencia en la movilización • Cuidado personal del paciente. <p>Intervenciones indirectas son aquellas que no implican una interacción física con el paciente. Ejemplo:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Elaboración de planes de cuidado • Evaluación de las necesidades del paciente • Coordinación de servicio de atención medica • Formación y educación del paciente • Promoción de la salud en la comunidad <p>Estas intervenciones son esenciales para proporcionar atención integral al paciente y asegurarse de que satisfagan todas sus necesidades.</p>